



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez
alfredoalbiter@capitalmedia.mx

Listos al debate (Due)

Así lo platicamos en la entrega anterior: "La tarea es ir un poco más allá de los planteamientos que hagan ambas aspirantes, contrastar propuestas, pensamientos, opiniones y hasta formas de conducirse. Después de ello, por supuesto que tendremos una mesa de análisis en donde cada una y cada uno darán a conocer sus conclusiones. Por supuesto, tendremos botana, bocadillos y lo que resulte, pero primero habremos de expresar opiniones... Por cierto, uno de los ejercicios que haremos será revisar las Redes Sociales. La especialista en esa área del Pico del Pollo, nos ha pedido, pues presume ahí volcarán, no sé si ambos lados o uno solo, su esfuerzo para crear percepción"... Hemos previsto que el debate se lleve a cabo en dos pistas. La primera es lo que veremos en transmisiones de televisión abierta, radio y Redes Sociales, obvio, todo lo que digan y muestren ambas candidatas, (por cierto, es un enigma cómo será el comportamiento de las participantes, por lo menos de las personas a quienes consultamos). Por nuestra parte hemos decidido no jugar a las adivinanzas y esperar a que sucedan las cosas para no distraernos de lo esencial, que

El contenido dependerá de las filias o fobias de quienes emitan el comentario -post-

serán las propuestas y sus formas de abordar temas que ya fueron planteados, los recordamos sólo por no dejar: combate a la corrupción; violencia de género; servicios públicos y cultura y recreación... Bueno, eso será la primera parte, la segunda es lo que observaremos y seguramente estaremos leyendo en Redes Sociales -principalmente- y que corresponderá más a la interpretación o sentimientos de cada emisor. Me explico, el contenido dependerá de las filias o fobias de quienes emitan el comentario -post- así irá cargado de apoyo a sus preferencias y seguro, de carga negativa con quien no simpatiza... El reto, nos parece, debería ser un equilibrio entre lo apoyado y no, sin embargo, como se trata de sentimientos en juego, ni hablar esto no sucederá... Así, una será la calificación que se ponga a lo visto en televisión o escuchado en radio y otra, que también podía no coincidir en lo mínimo, es lo que estemos observando en las Redes Sociales. Pase lo

que pase, me dicen los entendidos en el tema, serán las y los mexiquenses quienes resulten ganadores del primer debate, pues se podrán ir tomando definiciones hacia el "Día D" y salir a votar con información útil.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, el simulacro por sí mismo de este miércoles, por fortuna, la mayoría de las personas -ellas y ellos- lo tomaron con seriedad y disposición para seguir los protocolos del caso, aun cuando en algunos establecimientos del centro de la capital, no hubo "guías" o personas que guiaran el desalojo... Pese a ello, la salida a calles fue ordenado, sin atropellos y con la conciencia de lo que se hace... Tampoco faltaron aquellas personas que no sabían de lo que se trataba y al escuchar la alerta sísmica salieron como rayo. Le seguimos... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.